

- Beschluss**  
 **Wahl**  
 **Kenntnisnahme**

**Vorlagen Nr. 40/005/2019**

**öffentlich**

Fachbereich: Amt für Schule und Bildung Bearbeiter/in: Schramm, Sandra	Datum: 08.02.2019 Az.: 40-32
---	---------------------------------

Beratungsfolge	Termine	Art der Entscheidung
Ausschuss für Schule und Sport	07.03.2019	Kenntnisnahme

### Bericht zum Neanderland Cup

- |                             |                             |  |  |
|-----------------------------|-----------------------------|--|--|
| Finanzielle Auswirkung      | <input type="checkbox"/> ja | <input checked="" type="checkbox"/> nein | <input type="checkbox"/> noch nicht zu übersehen |
| Personelle Auswirkung       | <input type="checkbox"/> ja | <input checked="" type="checkbox"/> nein | <input type="checkbox"/> noch nicht zu übersehen |
| Organisatorische Auswirkung | <input type="checkbox"/> ja | <input checked="" type="checkbox"/> nein | <input type="checkbox"/> noch nicht zu übersehen |
| Auswirkung auf Kennzahlen   | <input type="checkbox"/> ja | <input checked="" type="checkbox"/> nein | <input type="checkbox"/> noch nicht zu übersehen |

Der Ausschuss für Schule und Sport nimmt den Sachstandsbericht zum neanderland cup zur Kenntnis.

Fachbereich: Amt für Schule und Bildung  
Bearbeiter/in: Schramm, Sandra

Datum: 08.02.2019  
Az.: 40-32

## Bericht zum Neanderland Cup

### neanderland cup 2018



Die vierte Auflage um den neanderland cup haben insgesamt 81 Läuferinnen und Läufer erfolgreich abgeschlossen.

Im Vergleich zu den Vorjahren hat sich die Teilnehmerzahl nochmals erhöht. Ein Indiz dafür, dass der neanderland cup von den Läuferinnen und Läufer angenommen wird und sich als Breitensportveranstaltung etabliert hat.

Besonders erfreulich ist, dass 15 Teilnehmer dem Slogan run through ME gefolgt sind und alle Läufe um den neanderland cup erfolgreich beendet haben.

Abgeschlossen wurde der neanderland cup 2018 mit der Siegerehrung im November hier im Kreishaus.

In der Gesamtwertung der Frauen wurden ausgezeichnet:

Platz 1: Anne-Katrin Reinl aus Wülfrath

Platz 2: Ute Spicker aus Mettmann

Platz 3: Maya von Czerniewicz aus Haan

In der Gesamtwertung der Männer wurden ausgezeichnet:

Platz 1: Gareth Curtis aus Haan

Platz 2: Wolfgang Lenz aus Ratingen

Platz 3: Stefan Faßbender aus Hilden

### neanderland cup 2019

Mit einem der Gründungslaufveranstaltungen, dem Hildanuslauf, fiel im letzten Jahr ein Lauf aus dem Angebot, so dass der neanderland cup 2018 lediglich neun Laufveranstaltungen umfasste.

Verwaltungsseitig wurde durch den verantwortlichen Sachbearbeiter Herrn Gerkens daraufhin intensive Bemühungen angestrebt, wieder neue Läufe hinzugewinnen zu können.

Da es der Geist der Veranstaltungsreihe ist, möglichst mindestens zehn Läufe aus allen Regionen im Kreisgebiet zu umfassen.

Nach intensiven Gespräche mit den Veranstaltern konnten sogar zwei Läufe hinzugewonnen werden. Der Felderlauf in Haan-Gruiten und der Eignerbachlauf in Velbert-Tönisheide konnte in das Angebot aufgenommen werden. Auch wenn es nunmehr elf Laufveranstaltungen sind, bleibt es bei dem Erfordernis, fünf Läufe zu absolvieren, um in die Wertung um den neanderland cup aufgenommen zu werden. Das Regelwerk wurde hier bewusst nicht angepasst, um den positiven Trend des vergangenen Jahres nicht abzuschwächen.

Hervorzuheben ist an dieser Stelle der positive Effekt, dass mit den beiden neuen Läufen erstmalig neun kreisangehörige Städte laufend entdeckt werden können.

Die Verwaltung wird nicht müde werden, langfristig alle Regionen im Kreisgebiet abzudecken.